

Pablo Gómez Iniesta

Investigador postdoctoral

Investigador posdoctoral en la Facultad de Comunicación de la UCLM, con un título en Periodismo de la Universidad de Castilla-La Mancha y un Máster en Ciencias Políticas de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Su investigación se centra en la comunicación política, la desinformación y la diplomacia pública. Además de su labor de investigación, colabora en la enseñanza de asignaturas como Periodismo Internacional y Comunicación Política e Institucional.

Ha participado en proyectos de investigación estatales, como GlobalCOM y Diplocity, así como en investigaciones sobre discapacidad financiadas por la Fundación Carolina y Telefónica.

Sus investigaciones han sido publicadas en revistas internacionales. Además, durante su etapa predoctoral, realizó una estancia de investigación en la Università Degli Studi di Perugia en Italia.